

Communiqué
Pour publication immédiate

VERS DE NOUVEAUX DÉFIS ...

Havre-aux-Maisons, 30 mai 2019 – En début de semaine, le directeur général du Magasin Coop de Havre-aux-Maisons, M. Dominik Arseneau, a annoncé sa démission au Conseil d'administration, laquelle prendra effet à la fin du mois d'août.

Rappelons que M. Arseneau est directeur général du Magasin Coop depuis 7 ans et qu'auparavant, au cours de ses études, il a travaillé plusieurs étés à titre d'étudiant. C'est donc pour relever de nouveaux défis que monsieur Arseneau a choisi d'œuvrer dans une autre entreprise. Il joindra ses compétences, son expérience de gestionnaire et ses intérêts pour le modèle coopératif d'entreprise à l'équipe de la CTMA, une coopérative bien ancrée dans notre milieu et actuellement devant de grands chantiers de développement.

« J'ai toujours éprouvé beaucoup de plaisir à travailler pour notre Coop. Notre magasin peut compter sur une équipe solide tant au niveau de la direction qu'au niveau des employés syndiqués. De plus, étant en bonne situation financière et possédant des infrastructures modernes, j'ai confiance pour l'avenir de notre coopérative. » affirme M. Arseneau.

Le Conseil d'administration du Magasin Coop fera tout son possible pour assurer une transition harmonieuse à la direction. Dans cette période, M. Arseneau a tenu à assurer le Conseil de sa collaboration pleine et entière pour que la transition se fasse dans les meilleures conditions possibles tant pour les employés que pour les membres et clients.

- 30 -

Pour information : Hélène Chevrier | Présidente
418 969-2600